



第204回通常国会 予算委員会特集号



衆議院本会議で、予算委員会の審議内容の報告を行うかねだ委員長。(写真上:大島理森衆議院議長)

1月18日より、第204回通常国会が開会致しました。新型コロナウイルス感染症への対策が最重要課題となっております。昨年の10月より、かねだ代議士は、衆議院・予算委員長を務めておりますが、皆様の命と暮らしを守るためにありとあらゆるコロナ対策を講じ、社会経済活動を回復させ、明るい未来を取り戻すべく、この課題解決に全力で取り組んでおります。

1月25日と26日に、令和2年度第三次補正予算の審議が、衆議院の予算委員会で行われました。国政の最前線で頑張る、かねだ予算委員長の活躍を紹介させていただきます。

なお、2月4日を皮切りに、令和3年度の本予算審議も、菅総理をはじめ全閣僚出席の下、スタートしますので、皆さんもどうぞご覧の上、応援してください。



(22人の全閣僚が出席)

全閣僚22名出席のもと、予算委員長として円滑に議事を進行させる、かねだ委員長

予算委員会の様子は、随時、NHKで中継されます。是非応援して下さいね！



第3次補正予算が、起立多数で委員会で可決されました(1/26)。次は本会議での審議(前ページ)に移ります。



委員会の前にはいつも理事会が開かれます。
与野党の理事が、事前に沢山の協議を行います。



委員会の審議中に、野党理事が詰め寄ることも度々
ですが、かねだ委員長は円満な進行に努めます。



答弁する菅総理大臣と、かねだ予算委員長。